

FVI「声なき者の友」の輪  
Friends with the Voiceless International



2021年 夏号

URL : <http://www.karashi.net/>

### “コロナ後”の世界を見据えて、今求められていることは？

コロナ後の世界は以前のようなものに戻るのでしょうか？ 世界の歴史を振り返ると、疫病の蔓延が世界を揺り動かし、新しい時代の幕開けを促進してきたことが見て取れます。古エジプト王朝、古代ギリシャ、ローマ帝国、東ローマ帝国などの崩壊は「感染症の蔓延」と深い関係があったと言われていて、疫病による大幅な人口減が14世紀ヨーロッパの中世封建制度を崩壊させたと指摘されています。目先の利益だけを飽くことなく求め続けてきた人間の愚かさに対して、被造世界が「疫病」という形で叫び声をあげ、文明を崩壊に導いたと考えても良いかもしれません。

グローバル資本主義による経済活動を地球規模に広げた現代社会は、被造世界を窮地に追いやり、地球環境を持続不能なものにし、人類全体を危機に晒す事態をもたらしてしまいました。「コロナ禍」はこのような人間の愚かさ気付かせ、新たな歩みを始めるようにという語りかけを与えてくれているように思われます。

被造世界を適切に管理することが委託され、「新しい世界」を待ち望むようにと教えられている者として私たちに大切なことは、被造物全体を見渡すことです。コロナ禍によって本来のあるべき姿から外れ傷んでしまった部分を見つけて、「声なき声」を聴き、自分にできる貢献の手を伸ばすことです。そのような思いを与えられた者たちが地球規模で手をつなぎ、連帯していきたいというのがFVI（声なき者の友の輪）の願いです。被造世界を創造されたお方の痛みを自分の痛みとして感じ取り、コロナ後の世界を新たに構築するためにこれからも皆さまと一緒に取り組んでいきたいと願っています。

「声なき者の友」の輪 神田英輔

\*FVIの働きは皆様からのご支援に支えられているカタリストによって担われています。 献金で各カタリストをご支援くださる際には、振り込み用紙に「神田指定」などとカタリスト名をご明記ください。